

Luzern, 1. Februar 2012

Medienmitteilung der Universität Luzern

Christoph A. Schaltegger ist neuer Dekan der Kultur- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät

Auf den 1. Februar 2012 übernimmt Prof. Dr. Christoph A. Schaltegger, Professor für Politische Ökonomie, die Leitung des Dekanats der Kultur- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät (KSF). Er löst in dieser Funktion Prof. Dr. Christiane Schildknecht ab, die während zweieinhalb Jahren Dekanin der KSF war.

Christoph A. Schaltegger, geboren 1972, wurde 2010 an die Universität Luzern berufen. Er studierte Volks- und Betriebswirtschaft an der Universität Basel, wo er 2002 mit einer Studie zu fiskalischen Institutionen im Schweizer Föderalismus promovierte (ausgezeichnet mit dem Fakultätspreis der Universität Basel 2004). 2003-2007 arbeitete er als Referent von Bundesrat Hans-Rudolf Merz im Eidgenössischen Finanzdepartement und war Mitglied des Ökonomenteams der Eidgenössischen Steuerverwaltung. 2008-2010 leitete er bei economiesuisse als Mitglied der Geschäftsleitung den Bereich Steuern und Finanzen. 2009 habilitierte er sich an der Universität St. Gallen. 2009 war er zudem Visiting Fellow an der Queensland University of Technology Brisbane (Australien).

Neben seiner Tätigkeit als Professor für Politische Ökonomie an der Universität Luzern ist Schaltegger Direktor am Institut für Finanzwissenschaft und Finanzrecht IFF an der Universität St. Gallen. Ferner ist er Research-Fellow am Center for Research in Economics, Management and the Arts (CREMA) in Basel und Research-Associate am Schweizerischen Institut für angewandte Wirtschaftsforschung an der Universität St. Gallen.

Weitere Informationen:

Prof. Dr. Christoph A. Schaltegger, Tel. 076 340 99 65, christoph.schaltegger@unilu.ch
Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 229 50 90, erich.aschwanden@unilu.ch